



Am Mittwoch, den 22. April, nachmittags hatten die Feuerwehren von Fritzens, Wattens, Schwaz, Terfens, Vomperbach und die Betriebsfeuerwehr Swarovski, Wattens, sowie die Männer der Straßenmeisterei und — wie unser Bild beweist — auch die Frauen der Eisenbahnersiedlung in Vomperbach alle Hände voll zu tun, um einen Böschungsbrand einzudämmen, der sich auf drei Kilometer erstreckte. Es war wahrscheinlich die blockierte Bremse eines Zuges, die die vielen Brandherde entfachte, die auf dem trockenen Boden beste Nahrung fanden und sich in Windeseile verbreiteten. Es herrschte starke Rauchentwicklung.